

La plantación de árboles por los nacidos en 2015 será el día 5

Escrito por Administrator
Miércoles, 24 de Febrero de 2016 12:33 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el miércoles día 24 de Febrero de 2016.

La plantación de árboles por los nacidos en 2015 será el día 5

-

- M.A.I.
- IRUN

24 febrero 201600:07

El Ayuntamiento de Irun ha anunciado que la próxima edición de la iniciativa 'Un niño, un árbol' tendrá como jornada de plantación de los retoños el próximo 5 de marzo en las campos de Siutz. Este año, están invitadas a participar las familias de los nacidos en 2015 y hasta la fecha se han inscrito 423, que serán repartidas en seis turnos a lo largo de la mañana para facilitarles la tarea. Contarán con un servicio de autobús desde la plaza de San Juan que les acercará a la colina de Siutz, concretamente, a la puerta de entrada a Toki Alai. A todos los participantes se les facilitará todo el material necesario para la plantación y contarán con la ayuda de los técnicos del departamento de Desarrollo Sostenible. Durante los próximos días, todos los inscritos recibirán una carta con el detalle de esta información.

Con la de este año, serán ya 13 las ediciones de esta jornada de plantación de árboles por los irundarras nacidos durante el año anterior. Hasta la fecha, en 12 ediciones, se han plantado en diversas campos de la ciudad más de 4.500 retoños, lo que arroja una media de cerca de 350 al año. Hasta ahora, la edición con mayor participación ha sido la de 2013, con 475 inscritos.